

REFLEXIÓN

GRATITUD

EL SUFRIMIENTO NO ES EN VANO ELISA BETH ELLIOT

PABLO ACEPTÓ EL AGUIJÓN A PESAR DE QUE NO LE GUSTABA NI ERA DE SU PREFERENCIA. JESÚS ACEPTÓ LA COPA Y SEÑALÓ: «NO SE HAGA MI VOLUNTAD, SINO LA TUYA». ESA MISMA VISIÓN Y ESE MISMO PRINCIPIO DEBEN CARACTERIZAR A CADA UNO DE LOS CRISTIANOS QUE RECIBIMOS, DE LA MANO DE DIOS, LA COPA DE LA SALVACIÓN, CON CUALQUIERA QUE SEA SU CONTENIDO, PARA NUESTRA PERFECCIÓN Y REDENCIÓN FINAL. EN ESA COPA DE LA SALVACIÓN HABRÁ SOLO LO NECESARIO.

CONOCEMOS A PERSONAS QUE HAN PASADO POR COSAS TERRIBLES Y HAN RESULTADO SER ORO PURO. CREO QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOCE A ALGUIEN ASÍ, QUE HA PASADO POR COSAS TERRIBLES Y, SIN EMBARGO, EL FUEGO ARDIENTE NO HA RETIRADO ESE ACERO O ESE ORO. TAMBIÉN CONOCEMOS A PERSONAS QUE HAN PASADO POR COSAS IGUALMENTE MALAS, TAL VEZ NO TAN MALAS, PERO AL FINAL QUEDAN ENOJADAS, AMARGADAS, RESENTIDAS, QUEJUMBROSAS Y, EN GENERAL, ES IMPOSIBLE TRATAR CON ELLAS.

AHORA, ¿CUÁL FUE LA DIFERENCIA? NO FUERON LAS EXPERIENCIAS; FUE SU RESPUESTA. Y LA RESPUESTA DE UN CRISTIANO DEBE SER LA GRATITUD. «GRACIAS, SEÑOR. LO ACEPTARÉ».

CREO QUE PODRÍAMOS DIVIDIR EL MUNDO EN DOS TIPOS DE PERSONAS: LAS QUE TIENEN LA COSTUMBRE DE QUEJARSE POR LO QUE NO TIENEN O POR LO QUE TIENEN, Y LAS QUE SE HAN HECHO EL HÁBITO DE DECIR «GRACIAS, SEÑOR» POR LO QUE NO TIENEN O POR LO QUE TIENEN. RECUERDA MI SENCILLA DEFINICIÓN DE SUFRIMIENTO: TENER LO QUE NO QUIERES Y QUERER LO QUE NO TIENES. ESTO CUBRE TODA LA GAMA DE OPCIONES, DESDE LAS COSAS MÁS PEQUEÑAS, COMO UN DOLOR DE MUELAS O LOS IMPUESTOS, HASTA UN TUMOR.

PARA MÍ FUE SUMAMENTE PERTURBADOR CUANDO VIVÍ CON ESA TRIBU DE LA SELVA LLAMADA LOS AUCAS, LOS LLAMADOS SALVAJES DE LA EDAD DE PIEDRA QUE ASESINARON A MI ESPOSO. ESTÁ MUY BIEN PROFESAR SER CRISTIANO DE UNA BONITA MANERA, ORAR, LEER Y CANTAR TUS HIMNOS, IR A LA IGLESIA, Y HACER ESTO, AQUELLO Y LO OTRO. PERO, A LA HORA DE LA VERDAD, ¿CUÁL ES LA DIFERENCIA? Y ESA MUCHACHA PUDO EXPRESAR: «GRACIAS, SEÑOR. MI MADRE DIJO QUE NO. FUE MI OPORTUNIDAD DE OBEDECER A JESUCRISTO».

POR LO TANTO, EN ESTE CAPÍTULO, NUESTRO PRIMER PUNTO ES QUE **LA GRATITUD Y LA ACEPTACIÓN DEBEN DISTINGUIR AL CRISTIANO**. TAL VEZ HAYA UNA ORACIÓN SIN RESPUESTA POR LA QUE LLEVAS AÑOS GOLPEANDO A LA PUERTA DE DIOS, Y PARECE QUE ÉL NO PRESTA ATENCIÓN. QUIZÁS HAYA UN RESENTIMIENTO PROFUNDO EN TU CORAZÓN PORQUE ALGUIEN TE HA HERIDO; ALGUIEN HA HECHO ALGO QUE ES IMPERDONABLE, HUMANAMENTE HABLANDO. EL PERDÓN ES PARA LOS DAÑOS REALES. NO ES COMO DECIR «DISCULPA» CUANDO LE PISAS EL PIE A ALGUIEN POR ACCIDENTE. «DISCULPA» ES UNA COSA; PERO «PERDÓNAME» ES PARA LOS DAÑOS REALES.

JESÚS ENTRA EN NUESTRAS VIDAS EN ESTOS LUGARES DE NECESIDAD. Y, SI LO RECONOCEMOS DEBIDO A NUESTRA NECESIDAD, PODEMOS RECIBIR LO QUE SEA QUE ÉL ESTÉ LISTO PARA OFRECERNOS, YA SEA LA GRACIA DEL PERDÓN, LA PACIENCIA PARA ESPERAR LA RESPUESTA A ESA ORACIÓN, SANIDAD O SERENIDAD EN MEDIO DE LOS PEORES MOMENTOS DE TU VIDA. SEA LO QUE SEA, PUEDES RECIBIRLO Y EXPRESAR: «GRACIAS, SEÑOR».

NUNCA LE HE AGRADECIDO A DIOS POR EL CÁNCER. NUNCA LE HE AGRADECIDO A DIOS ESPECÍFICAMENTE PORQUE CIERTOS INDÍGENAS ASESINARON A MI ESPOSO. NO CREO QUE DEBA AGRADECER A DIOS POR EL CÁNCER NI POR EL ASESINATO. PERO SÍ NECESITO AGRADECER A DIOS PORQUE, EN MEDIO DE ESA SITUACIÓN, EL MUNDO TODAVÍA ESTABA EN SUS MANOS. ME SOSTIENE LA MANO DE AQUEL QUE MANTIENE A TODAS ESAS GALAXIAS GIRANDO EN EL ESPACIO. LAS MANOS QUE FUERON TRASPASADAS EN LA CRUZ SON LAS MISMAS MANOS QUE SOSTIENEN LAS SIETE ESTRELLAS; Y SON LAS MANOS QUE FUERON PUESTAS SOBRE EL VIEJO JUAN CUANDO ESTABA EN LA ISLA DE PATMOS, Y LA VOZ QUE ERA COMO EL SONIDO DE MUCHAS AGUAS LE EXPRESÓ: **«NO TEMAS. YO SOY».**

